
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Remember68“ vom 17. Mai 2018, 13:03

Zitat von docfred 

Ich finde auch, dass die Stadt Nürnberg eher bei Sozpäds streichen sollte um dem Club
mehr Unterstützung zukommen lassen zu können. Da holt man ja doch mehr für die
Allgemeinheit raus..

Und die Kinder!!! DENKT DOCH EINER MAL AN DIE KINDER!!!!
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